

# NORTH CAROLINA

*En una North Carolina, sentirá el verdadero placer de navegar, la seguridad y la comodidad de pescar en un casco donde puede desplazarse sin inconvenientes, llegando a lugares impensables para otras lanchas.*

## Características:

**Eslora: 5.20 m.**

**Manga: 7.95 m.**

**Puntal: 0.75 m.**

**Potencia máxima: 90 HP – 66.3 Kw.**

**Carga máxima admisible: 780 Kg.**

**Capacidad de personas: 6**

**Capacidad de combustible: 80 lts.**



Una nueva Carolina. La característica principal que la distingue de su hermana, la North Carolina 17, es su nuevo fondo en "V", tan solicitado por los pescadores habituados a este tipo de casco. Como siempre, las Carolinas son imaginadas para el pescador deportivo, ya que su diseño es simple, pero con las comodidades que necesitan los pescadores.

El sistema de fabricación es complejo y brinda una seguridad absoluta ya que, aún seccionándola, cada parte seguiría flotando debido a su particular forma de estanqueidad.

Una vez laminado el casco, se coloca una "araña" o grilla de fibra de vidrio que sostendrá el piso. Esta trama de araña, que se rellena con espuma poliuretánica de alta densidad, divide al piso en compartimientos estancos independientes. De esta manera es un bloque macizo que no permite la entrada de aire ni de agua, además de dar solidez al piso que soporta la lancha. Esta "araña" reemplaza a las costillas de fibra de vidrio de su hermana de fondo plano.

El gran espacio interior es otra de sus características principales. La cubierta de proa es amplia y segura para poder mantenerse parado y preocuparse solamente por un lanzamiento ágil y certero. El piso totalmente plano de la lancha permite desplazarse cómodamente. En cuanto a la navegación en espejos y cursos pocos profundos, necesita solo 20 cm de agua y planea rápidamente. La plataforma de proa, con tambucho de gran capacidad carga está disponible tanto como para el casteo como así también como para instalarle una cómoda butaca giratoria.

La consola central tiene un gran espacio ampliado bajo el asiento delantero y un parabrisas de acrí-

lico con su arco protector de acero inoxidable además de volante y tablero de control.

El timonel puede ir parado o sentado sobre un cooler con almohadones y respaldo back to back. Es en realidad una conservadora de 114 litros que se puede bajar a tierra para darle un uso extra ya que solamente calza sobre una base de plástico.

El tanque de combustible galvanizado empotrado bajo el piso, almacena 80 litros, que sumados a la economía de desplazamiento de las Carolinas, les permite llegar mas lejos.

Tanto en proa como en popa existen guardamancebos para poder aferrarse o subir. Puede equiparse con varios accesorios, tales como plataforma para guías mosqueros que se coloca arriba del motor, chubasqueras, posacañas, butacas giratorias para proa, etc.

Las North-Carolinas 17 V están diseñadas, testadas y pensadas por y para los pescadores mas exigentes. Son duras, fuertes, rústicas y profesionales. Son verdaderas plataformas, ideales para el fly cast o cualquier tipo de pesca. El espacio interior es único en su segmento, haciéndola un equipo ideal a la hora de organizar una salida en familia o amigos. Mínimo mantenimiento y fácil limpieza. Navegación placentera por su profunda V y segura por ser inundible.

La nueva North Carolina Fly Fisher 17 V es una opción importante para quien está buscando su nuevo vehículo de pesca con tecnología de primer mundo fabricada en nuestro país bajo normas ISO 9001:2000 y garantía 5 años ■

Importa y distribuye:

Kiero SRL

adm@aquafloat.com.ar

www.kierosrl.com.ar